



## PARLEMENTS

Alors que s'ouvre demain le One Forest Summit, les parlementaires d'Afrique centrale sont réunis depuis hier au palais Léon-Mba, pour discuter à la fois de la gestion durable des écosystèmes forestiers de la sous-région et de la sécurité alimentaire et nutritionnelle en son sein.

Page 5

## DRAME

Elle n'a pu supporter la réprobation familiale quant à ses écarts de conduite. Une adolescente s'est donné la mort le week-end écoulé à Koula-Moutou en ingérant du raticide dont elle avait badigeonné son sandwich. Le personnel médical auprès duquel elle a été conduite n'a pu la sauver.

Page 7

## CDH

Le processus électoral, la préservation de l'environnement, la protection des groupes vulnérables ou les avancées en matière de garanties des droits de l'homme ont dominé l'intervention de la Garde des Sceaux hier, à l'ouverture de la 52<sup>e</sup> session du Conseil des Droits de l'Homme à Genève (Suisse).

Page 6

# MOBILISÉS POUR LE ONE FOREST SUMMIT

À côté de l'adoption d'une douzaine de textes, la diplomatie sous toutes ses formes et, notamment, le One Forest Summit, que coorganisent demain et jeudi le Gabon et la France, ont constitué le sujet phare du Conseil des ministres présidé hier le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Un rendez-vous majeur pour lequel l'Exécutif a voulu prendre des mesures et dispositions particulières.

Pages 2, 3 & 4



## POUR MOI QUOI...

Les campagnes contre l'insalubrité tape-à-l'oeil des pouvoirs publics, on est fatigués...

L'autre jour, les maires de Libreville et leur ministre ont encore investi les différents quartiers de la commune à la rencontre des populations pour les inviter à les aider à maintenir la capitale plus conviviale et respirable.

Normal, c'est un refrain qu'on connaît par cœur et qu'on fredonne chaque fois. Mais pour quels résultats ? Zéro. Ce qui choque dans cette énième démarche c'est ce dis-

cours qu'on nous ressasse sans cesse. L'urgence est que Libreville va abriter au rythme d'un grand rendez-vous auquel prendront part des personnalités "very important", il faut qu'elle soit donc clean pour les accueillir.

Voilà pourquoi on apprend que des dispositions ont été prises pour la collecte des ordures ménagères à travers la commune. Malgré cela, la Société Clean Africa qui a pourtant reçu du matériel lourd, il y a peu, traîne les pieds, sauf dans certains coins huppés, à faire son job. Hormis quelques endroits où on cure les caniveaux et entretient les espaces verts, la mobilisation pour rendre la ville propre n'est pas celle qu'on attend. On sait pour-

quoi. Comme souvent les gars veulent des dotations spéciales. Pendant ce temps, Libreville croule toujours sous des tas d'immondices, pue comme il n'est pas permis et n'a vraiment pas fière allure.

Question : que font alors tous nos gens-là, à part l'agitation vaine et stérile de ces derniers jours ? Les trous, les crevasses et les nids-de-poule sont toujours là, là, là et rien n'a changé... On fait comment ?

En tout cas, ce n'est pas ce qu'on attend, on veut du concret. Point, barre quoi.